
年末年始の交通事故に注意！

ひのくにピカピカ運動実施中

問い合わせ先　総務課 交通防災班（合志庁舎）　☎２４８－１１１２

●運動期間
　平成 23 年 2 月 28 日（月）まで
●運動重点
　①反射材の活用
　　 　夜間に外出するときは反射材を活用し、明るい服装に

心掛け、ドライバーからも目立つようにしましょう。
　　※�道路を横断するときは、横断歩道など安全な場所を

利用し、左右の安全確認を徹底しましょう。
　②前照灯の早め点灯と上向き走行の励行
　　 　夕暮れ時には意識して前照灯を早めに点灯し、車の

存在を周囲に知らせましょう。
　　※�自転車も前照灯を早めに点灯し、歩行者や自動車の

動きに注意しましょう。
　　 　対向車や前を走る車がないときは前照灯を上向きで走

行し、歩行者の早期発見に努めましょう。
　　※�スピードは控え目に車間距離を十分にとり、特に右

からの横断者に注意しましょう。

●前照灯の早め点灯の目安
　 　次の「早め点灯目安時刻表」を参考に、前照灯を点灯

しましょう。

早め点灯目安時刻
期　　間 点灯時刻

12月

1日～10日 午後4時50分

11日～20日 午後4時50分

21日～31日 午後4時55分

1月

1日～10日 午後5時

11日～20日 午後5時10分

21日～31日 午後5時20分

2月

1日～10日 午後5時30分

11日～20日 午後5時40分

21日～28日 午後5時45分

※ 点灯目安時刻は、期間中の最も早い日の入時刻の約 20
分前に設定

　交通事故は一人ひとりが交通ルールを守り、正しい交通

マナーを実践することで未然に防ぐことができます。年末・

年始は交通量の増加で道路が混雑します。

　また、例年飲酒による交通事故が多発しています。車の

運転やマナー、歩行の際も十分に注意し、交通事故防止

の徹底に努めましょう。

　例年、秋から冬にかけては日没が早まり、夕暮れ時から夜間にかけての交通事故が多発する傾向にあることか

ら、広く県民に注意を呼びかけるとともに、交通事故防止を図るため「ひのくにピカピカ運動」が実施されています。

安全運転
で

お願いしま
すね

（写真左）陳情書を提出する山田会長

　今回は、国産ごまにこだわり、200軒を超える農家
の皆さんに賛同いただき、国産ごまの生産量を増やし
ている株式会社　釜屋さんをご紹介します。

●販売価格
　�1本 950円

（税込）

国産ごまドレッシング 白・黒２種類

合志市特産品地域ブランド推進協議会（合志庁舎 商工振興課内）　☎２４２－１２７０
ホームページアドレス http://www.kinasse-koshi.jp

地ブ ラ事務局が行く！
シリーズ

第5弾

●ご注文・問い合わせ先
　株式会社 釜屋 担当者�豊島
合志市栄3610-70　☎248-0044 FAX248-0048
ホームページアドレス　http://www.gomanet.co.jp/
※ユーパレス弁天物産館でも取り扱っています。

生産者の釜屋さんに
突撃インタビューしました！

国産ごまドレッシング
白・黒 ２種類

国産ごまたっぷりの
美味しいドレッシングです！

Q1. 認証品に選ばれ、お客さんの反応は？
A1.�合志市を中心にたくさんの契約農家が増えたこともあり、

認証品に選ばれたことは、農家の人にとって非常に励み
になります。物産館での売上は少し上がった気がしますの
で、これを機に地元の皆さんにも、もっと利用していただ
きたいと思います。

Q2.ブランド推進協議会に期待することは？

A2.��現在、ブランド推進協議会の働きかけでイベントなどの
出展の機会が増えてきました。来年の春には九州新幹線
も全線開業しますので、県外の人にも合志ブランドをぜ
ひアピールしてもらいたいと思います。

　釜屋さんの国産ごまは、愛情を
持った契約農家と、豊かな大地と健
康な畑から生まれています。農薬や
化学肥料を使わないため、害虫駆除
も手作業で行なっています。手間ひ
まかけて栽培を行なう生産者と釜屋
さんとの信頼関係ができているから
こそ、自信を持って消費者の皆さん
へお届けできる品質となっています。

問い合わせ先　企画課 政策企画班（合志庁舎）　〒861－1195 合志市竹迫2140番地
☎２４８－１１８３　FAX ２４８－１１９６　Ｅメール kikaku@city.koshi.lg.jp

「ふるさとサポーター」登録にご協力ください

　本市では、市外に在住する合志市出身者や合志
市にゆかりのある人などで、本市のイベントやまち
づくり、県外でのＰＲ活動などのお手伝いをしても
らえる人を募集しています。

●目的
　 　本市のまちづくり活動や発展のためにご協力いただける人脈

づくりを目指します。また、市からの各種情報をお送りし、合志
市をより身近に感じてもらう機会を設けます。
●情報募集
　 　市外に住むご家族やご親戚、知人などで登録してもらえる人を

紹介してください。（住所・氏名・電話番号を下記の問い合わせ先
までご連絡ください。）ただし、事前に本人のご承諾が必要です。
●登録方法
　 　ご連絡いただいた後、確認してこちらから申込用紙をお送り

しますので、必要事項を記入し、企画課（合志庁舎）まで提出
してもらいます。

　※ お寄せいただいた個人情報は適正に管理し、目的外には使
用しません。

　今回は、さっそく「ふるさとサポーター」にご登
録された、関東合志会会長の安武正秀さんからお寄
せいただいたコメントをご紹介します。

　関東合志会会長の安武で
す。ふるさと合志に思いをは
せながらふるさと会の活動に
携わっています。関東合志会
の活動は、毎年東京の中野
で8月に行なう懇親会の開
催と、ふるさと合志市と会員
との情報交換の橋渡しです。

このたび、合志市では「広報こうし」を通じて「ふ
るさとサポーター」の募集を開始されたとのこ
と、わたしもふるさとを離れて50年以上がたちま
したが、ふるさと合志の活性化に少しでもお役に
立てばと思い、早速、登録させていただくこととし
ました。これを機会に会員の皆さんとふるさと合
志市のつながりが深まることを願っております。

千葉県流山市在住
安武　正秀さん

ごまはミネラルの
宝庫です！

鉄分はほうれん草の3
倍、カルシウムは牛乳の
11倍も含まれています。
サラダにはもちろん、お
肉料理にもよく合いま
すので、お試しあれ！

県道大津植木線バイパスと北熊本スマートインターチェンジの

早期着工を
　10 月 12 日、市内企業 71 社で構成する合志市企業等
連絡協議会の山田敏雄会長（合志技研工業株式会社代表
取締役）が、市長へ県道大津植木線バイパスと北熊本ス
マートインターチェンジ早期着工に関する陳情書を提出しま
した。これは、本市における流通の利便性向上と、それに
伴う商工活性化を求めて提出されたものです。
　荒木市長は「市の重点施策でもあり、可能な限り早期実
現に向けて尽力したい」と回答しました。
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